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Un viejo proyecto va tomando forma gracias a
la iniciativa de la Cooperativa Eléctrica y de
Servicios Públicos de Justiniano Posse, quien
impulsa junto a EPEC la construcción de una lí-
nea de media tensión entre la estación trans-
formadora ubicada en Ruta N° 6 hasta la Ruta
N° 11 a la altura de la localidad de Laborde.
En tal sentido, días atrás el encargado del área
de la entidad cooperativa Néstor Funes se
reunió en Córdoba con autoridades y técnicos
de la Empresa Provincial de Energía Eléctrica.

Construirían una línea de media
tensión entre las Rutas N° 6 y N° 11
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◘ la dirección de obras públicas dependiente de la
municipalidad de Bell Ville, está ejecutando la segunda
de las cuatro cámara de desagües pluviales con es-
clusas que se construirán en puntos claves del Río
Ctalamochita a su paso por la ciudad.
La labor se centra en la Pista de Atletismo del Parque
Tau. También ya está en marcha la construcción de una
obra similar en la zona del Country Club.
Estos trabajos tienen como finalidad prevenir y preparar a
la ciudad ante posibles futuras inundaciones.
La inversión oficial de la iniciativa es de 1.028.267 pesos
y la obra está a cargo de la empresa local Arinco.

maNteNimieNto
En otros sectores de Bell Ville, la Dirección, trabaja en el
arreglo y mejoramiento desagües. Uno de ellos el de Ave-
nidas Figueroa Alcorta e Illia, con la finalidad de optimizar
el drenaje de agua en el sector.
También este tipo de limpieza se realizó en el canal de
Av. Ortiz Herrera como así también en los desagües de
Int. Villarroel, Marcos Juárez y Marcos Olmedo.
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Bell Ville: Construyen la segunda cámara de
desagües pluviales con esclusas

CCoollooNNiiaa  BBiissmmaaRRCCkk

la comuna adquirió material informático
para modernizar la administración pública 
E l intendente munici-

pal, Juan Carlos ma-
nea junto a la presidenta
del Concejo deliberante,
mirta Ramirez, participa-
ron de la firma de un con-
venio de trabajo con la
secretaría de asuntos
municipales del ministe-
rio del interior y trans-
porte. 
El acuerdo se enmarca en
el programa Atención al
Ciudadano, el cual financia
proyectos municipales. En
este caso, se destinarán
70 mil pesos para la ad-
quisición de computadoras,
impresoras y otros insumos
electrónicos, para la admi-
nistración municipal.
Por otra parte, en el último
viaje a Buenos Aires, los
funcionarios comunales
gestionaron con éxito un
subsidio de 42 mil pesos
proveniente de la Funda-

ción del Banco Nación Ar-
gentina destinado a la Es-
cuela Bernardino Rivada-
via. El mismo tiene como
fin la compra de materiales
de construcción para la re-
facción del edificio esco-
lar.
El mandatario local, Juan
Carlos Manea, señaló:
"Este tipo de acciones de-
muestra que estamos en
marcha, nunca paramos.
Estamos llevando adelante
la construcción de 11 vi-
viendas, ampliación y re-
facción del edificio munici-
pal, programa de mejora-
mientos habitacionales y
ahora la puesta en marcha
a la adhesión del municipio
al régimen de Licencias de
Conducir Nacionales, para
ello se ha realizado la ca-
pacitación del personal".
El mandatario local agregó:
"Además hemos recibido

el equipamiento completo
en computadoras, impre-
soras y demás elementos
técnicos para su funciona-
miento. Los vecinos de mi
pueblo podrán emitir su li-
cencia en nuestra localidad
incluida su impresión”. 
“En definitiva, nuestras ta-
reas se han concentrado
en mejorar la calidad de
vida de nuestra comunidad
y aportar soluciones que
puedan ser implementadas
en nuestro gobierno local,
por ello consideramos de
gran utilidad que nuestro
municipio cuente con el
equipamiento necesario
para modernizar su gestión
a través de la incorporación
de nuevas tecnologías y
la sistematización de la in-
formación", concluyó el jefe
comunal, Juan Carlos Ma-
nea.
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En medio de una fuerte
polémica en torno al

aumento de la alícuota de
la tasa Vial, el gobierno de
la provincia distribuyó entre
intendentes y jefes comu-
nales de todos los partidos
políticos casi 50 millones
de pesos procedentes del
gravamen.
En la ceremonia el goberna-

dor De la Sota reivindicó la
necesidad de contar con estos
fondos para obras.
Los cheques correspondien-

tes a la parte proporcional de

la Tasa Vial fueron recibidos
por representantes de los dis-
tintos foros de intendentes:
Jefes comunales de la Unión

Cívica Radical recibieron
$16.480.000. Frente Para la
Victoria, $5.300.000. Frente
Cívico, $2.840.000 y Unión Por
Córdoba, $ 21.400.000.
En su habitual discurso de

defensa del impuesto encu-
bierto, De la Sota, recordó que
la conformación de esta tasa
se debe a que su gobierno
debe invertir fondos provincia-
les que recauda en la cons-

trucción de autopistas sobre
rutas nacionales. 
En su discurso, anunció que
en el transcurso de la reunión
que previamente celebró la
Mesa Provincia Municipio se
acordó, entre otras cosas, la
aprobación de la cuota nú-
mero 20 del Fondo Perma-
nente, que estará disponible
desde fines de este mes para
todos aquellos municipios que
presenten sus proyectos  y
que estén al día con las ren-
diciones de los proyectos an-
teriores. 

80 municipios recibieron casi 50
millones de pesos
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Gestiona financiamiento para
instalar una fábrica de adoquines
La municipalidad de

pascanas firmó un
convenio con la secreta-
ría de asuntos municipa-
les del ministerio del in-
terior y transporte, para
poner en marcha el pro-
grama de mejora en la
atención del Ciudadano
que financia el Gobierno
Nacional.

Se trata de una serie de
herramientas de asistencia
directa disponibles para los
municipios de todo el país,
destinadas tanto a optimizar
la provisión de servicios
públicos, como a fortalecer
los sistemas administrativos
municipales.
En la ocasión, el intendente
Rodolfo Filipponi en repre-

sentación de la comuna lo-
cal hizo entrega de un pro-
yecto a los fines de obtener
financiación para la puesta
en marcha de una fabrica
de adoquines, lo que no
solo generaría mayores
fuentes de trabajo sino ade-
más un producto de alta
demanda en la urbaniza-
ción de los pueblos.

◘ la municipalidad pondrá en funciona-
miento el próximo 10 de diciembre, la
planta modelo de tratamiento integral de
Residuos sólidos urbanos.
El intendente Nelson Iperico sostuvo: “De
esta forma se cristalizará la obra de sanea-
miento ambiental mas importante en la historia
de la ciudad y región, en el marco del programa
Bell Ville Limpia”.

La planta cuenta con 1200 mts.  de superficie
cubierta, una maquina compactadora y en-
capsuladora, con una capacidad de procesa-
miento de basura de 25 toneladas diarias (18
orgánicas y 7 recicladas) y una cinta trans-
portadora de reciclaje.
El acto inaugural, sera a partir de las 10:00
en el predio de calle Chubut, a 300 mts. del
cruce con ruta pesada. 

Bell Ville: inauguran la planta de tratamiento de Residuos
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Recientemente se pu-
blicaron los últimos

datos de encuesta perma-
nente de Hogares (epH) iii
trimestre 2014. los mismo
muestran un aumento de
la tasa de desocupación a
nivel país.
Gran Córdoba fue el único
conglomerado urbano cuya
tasa de desocupación pre-
sentó dos dígitos, alcanzando
una tasa del orden del 11,6%,
siendo la más alta junto a
Gran Rosario y Gran Buenos
Aires. La tasa de desocupa-

ción a nivel nacional alcanzo
el 7,5%.
Sin embargo, a los efectos
de analizar la dinámica del
mercado de trabajo resulta
recomendable tener en cuenta
otras variables. Una cuestión
clave a considerar es la tasa
de participación.
La tasa de participación es
el porcentaje de personas en
general que participan acti-
vamente en el mercado la-
boral, esto es, están ocupados
o buscando empleo.
En este sentido, Gran Cór-

doba fue el único conglome-
rado que aumento la tasa de
participación pasando de
48,6% en el mismo trimestre
2013 a 49% en el 2014.
A nivel país la tasa de parti-
cipación en el III Trimestre
2014 se ubicó en el orden
del 44,7%, presentando una
baja para igual período en el
año 2013, la cual se ubicó
en 46,1%.
Muchas razones pueden
aventurarse respecto a los
porqué de esta situación. Exis-
ten razones para creer que

desempleo en Córdoba: la tasa de
desocupación presentó dos dígitos

la importante cantidad de per-
sonas que reciben subsidios
se encuentran poco estimu-
ladas para salir al mercado
laboral a buscar un empleo.
Haciendo un ejercicio de si-
mulación y suponiendo que
Gran Córdoba hubiese man-
tenido su tasa de participación
anterior, la tasa de desocu-
paciones se encontraría ubi-
cada en el orden de los
10,3%.
Igual supuesto se efectuó
para analizar la tasa de de-
socupación a  nivel país. Man-
teniendo constante la tasa de
participación, la desocupación
se hubiese ubicado en el
10,8%.
Gran Resistencia se ubica
con una tasa de desocupación
del orden del 0,2% y una tasa

de participación del 27.6%.
Si Gran Resistencia tuviera
la tasa de participación pro-
medio del país, la tasa de
desocupación rondaría los
38,3%.
Que los datos muestren un
mayor desempleo es cohe-
rente con la presencia de una
economía estancada. Basta
recordar la caída de la indus-
tria automotriz en los primeros
9 meses del 2014 alcanzó el
22%. La caída de la industria
en general fue del orden del
2,7%, y por último 14.000
empleos se destruyeron entre
junio del 2013 a igual mes
del 2014. De ese total, 2.500
correspondieron a la industria
automotriz.
Fuente: Instituto Para el De-
sarrollo Social Argentino.



◘ el intendente, dr. Víctor Gerardo zuin, acompañado
por sus funcionarios, personal municipal, medios de
comunicación y vecinos habilitó al tránsito la primer
cuadra de la obra de Repavimentación y Remodelación
de la avda. de mayo, acceso sur. 
La misma tiene una mayor amplitud y renovado diseño y
ya forman parte de esta obra tan esperada. A la brevedad
se comenzarán con los trabajos de la segunda cuadra.

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

eeNNeeRRGGííaa  eellÉÉCCttRRiiCCaa
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Un viejo proyecto va
tomando forma gra-

cias a la iniciativa de la
Cooperativa eléctrica y de
servicios públicos de Jus-
tiniano posse, quien im-
pulsa junto a epeC la
construcción de una línea
de media tensión entre la
estación transformadora
ubicada en Ruta N° 6 hasta
la Ruta N° 11 a la altura
de la localidad de labor-
de.
En tal sentido, días atrás el

encargado del área de la
entidad cooperativa Néstor
Funes se reunió en Córdoba
con autoridades y técnicos
de la Empresa Provincial de
Energía Eléctrica.
La obra, implica implantar
más de 36 kilómetros de lí-
nea, en la zona rural de Jus-
tiniano Posse y Laborde,
pero el gran problema que
afrontan en estos momentos
es el anegamiento de calles
y campos en algunos sec-
tores por donde pasaría el

tendido eléctrico.
Walter Gaido, presidente
del Consejo Directivo de la
la institución, esgrimió a la
prensa: “EPEC nos propuso
hacer esta obra de 40 kiló-
metros para abastecer con
energía a toda la zona. Es
una inversión de más de 10
millones de pesos que la
cooperativa está dispuesta
a llevar a cabo con personal
propio y que iremos cobran-
do mediante certificaciones
de avance de obra”.

Construirían una línea de media
tensión entre las Rutas N° 6 y N° 11

Justiniano posse: quedó habilitado el
primer tramo de la remodelación de av. de mayo

La idea que persiguen los
técnico es conformar un ani-
llo para mejorar el abasteci-
miento de energía en la línea
de 33 kilovoltios que une
Isla Verde con Pascanas.
En tal sentido, Walter Gaido
agregó: “Pascanas, Laborde,
W. Escalante y Monte Maíz,
no sólo recibirán energía

desde la estación Isla Verde
sino que también ingresará
electricidad desde la línea
que viene desde la Ruta N°
6, favoreciendo a los pueblos
que hoy son punta de línea
desde Isla Verde como La-
borde y Pascanas que en
verano tienen grandes caí-
das de tensión”.



◘ el secretario de Gobierno de la municipalidad de
santa eufemia, Henry Juan Bosco, se refirió a distintos
temas relacionados con la localidad entre ellos estados
de calles, tránsito e impuestos, entre otros.
Con respecto al estado de calles el funcionario explicó: "Es

un tema que nos compete a todos, desgraciadamente los
pozos existen y los vecinos tienen razón en quejarse, pero
es una problemática que no es exclusiva de nuestro pueblo.
Cuando no llueve, el municipio las arregla y quedan bien,
pero al darse precipitaciones constantemente no se le puede
hacer el mantenimiento adecuado. A esto hay que sumarle
la circulación de camiones cargados que rompen todo y eso
cuesta a que vuelva a la normalidad"
Bosco agregó: "Si bien hay calles destinadas a la circulación

del tránsito pesado eso se respetó al principio y después
cada uno comienza hacer la mas cómoda. Hemos advertido
algunos camiones que circulan por las calles pavimentadas
que se terminan rompiendo y después es muy costoso para
el municipio volverlas asfaltar".
Con respecto a la aplicación de multas, el Secretario de

Gobierno, señaló: "Mantuve una reunión con los inspectores.
Como primer medida es advertir y dialogar para que no
vuelvan a circular, pero de ahora en más se van a cobrar
multas".
En otro orden de cosas, la autoridad pidió a los vecinos que

colaboren en la limpieza de los frentes de sus viviendas.
Respecto al cobro de impuestos, Bosco sostuvo que el por-

centaje es muy alto y el vecino apoya al municipio.

santa eufemia: multarán a camiones que 
no circulen por el tránsito pesado 
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Resultados del programa monte maíz es
supersaludable 2014

◘ en abril de 2014 se puso en marcha esta iniciativa ten-
diente a conocer los hábitos alimentarios de los alumnos
de 4to a 6to año de las escuelas.
La primera acción llevada adelante fue la concreción de tres

funciones de la comedia musical infantil  “Supersaludable, en
el maravilloso mundo de los alimentos”. La función de gala
contó con la presencia de más de 700 espectadores.
El 4 de junio comenzó la tercera fase con la capacitación a los

docentes que participan del mismo. El encuentro estuvo a
cargo de la coordinadora general Lic. Claudia MaríaLarrondo.
En ésta etapa se implementaron cinco talleres de capacitación

sobre los siguientes ejes temáticos: Nutrición en la escuela.
Importancia de hábitos alimentarios en la infancia. Alimentación
saludable. Presentación de las guías alimentarias para la po-
blación argentina. Óvalo de Alimentación Saludable. Proyecto
escolar alimentario-Bases para su formulación.
En los meses de agosto y septiembre se cumplió la cuarta

fase con un trabajo en el aula del cual participaron los chicos y
las docentes capacitadas.
En tanto, el 16 de octubre, en conmemoración del “Día Mundial

de la Alimentación”, tuvo lugar el cierre del programa “Monte
Maíz es SuperSaludable”. Allí los grados participantes realizaron
diferentes actividades: Primer micro televisivo de los chicos de
5to grado “A” y “B”. Charla para familias de 6to grado “A” y “B”
con la participación de la coordinadora del programa, “Una
buena alimentación para un buen rendimiento escolar”. 4to
grado “A” y “B” “La Bicicleteada Saludable”.
En la primera semana de noviembre, se concretó la repetición

de las encuestas sobre hábitos alimentarios a los participantes
del proyecto; para comparar cambio de hábitos alimentarios.

Nivel inicial - Jardín de infantes – salitas de 5 años
En los meses de septiembre y octubre, se trabajó junto a las

educadoras donde se realizaron diferentes actividades:
“Alimentación Saludable”, manejo de la gráfica alimentaria

Óvalo Nutricional. Consejos alimenticio y la importancia de
consumir agua. Alimentación saludable en la actividad física,
con la visita del deportista Eduardo Giordanengo.
En una de las salitas se logró armar un plan semanal acorde

para la edad de los niños y sus familias.
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Sección DEPORTES

olimpo y lambert disputarán la
final del torneo Clausura “Naldo”
Gottero

lliiGGaa  BBeeCCCCaaRR  VVaaRReellaa

◄◄◄◄◄◄  ffii NN aa ll iiss ttaass eeNN ppRR ii mm ee RR aa ddii VV ii ss ii óóNN ►►►►►►
Se jugaron los partidos

de vuelta de la instan-
cia semifinal del torneo clau-
sura “Naldo Gottero”, donde
olimpo de laborde y lam-
bert lograron pasar a la fi-
nal.

CHazóN
En Chazón, la Alianza Spor-
tivo Rural – Sportivo Chazón,
debía ganar de local ante el
“Chucho” de Laborde para
forzar la instancia de penales,
ya que Olimpo se había im-
puesto por 1 a 0 en su can-
cha.
Desde el primer minuto, la
visita salió a presionar al local
y manejó las acciones con
total comodidad.
Sobre el final de la primera
parte, cuando Alianza esgrimía
una recuperación, una inter-
vención de cabeza de Osvaldo
Neyra tiraba todas las chances
por el piso al establecer el 1
a 0 y poner la serie 2 a 0.
Olimpo estiraría las diferen-

cias cuando Miguel Quinteros
a los 45´ empujó una pelota
al fondo de la red, tras una
corrida de Carlos Serial que
le dejó el balón servido para
que el delantero sellara el 2 a
0  definitivo.
El equipo de Laborde, acce-
dió por tercera vez a una final
en el transcurso de este año.
El pueblo “Chuco” aguarda
por esta oportunidad que se
le presenta para poder levan-
tar una nueva copa.

moNte maíz
En Monte Maíz, Lambert se
midió ante Jorge Newbery.
Quien se quedara con la vic-
toria tenía el pase a la final
(habían empatado en cero en
Ucacha).
Durante la primera parte del
juego el cotejo fue parejo sin
grandes situaciones y ninguna
situación inquietante en los
arcos.
A los 12´, un centro cruzó

toda el área de Lambert y
Diego Vatenson no pudo co-
nectar el balón por milímetros
y la visita se pierde el prime-
ro.
No obstante, ninguno de los
dos equipos mostraba volu-
men de juego y asociaciones.
Las únicas situaciones llega-
ban a través de la pelota pa-
rada.
Los últimos minutos del pri-
mer tiempo los vieron a un
Jorge Newbey mejor que Lam-
bert, que no le encontraba la
vuelta al juego.
Ya en el segundo tiempo la
visita seguía teniendo las más
claras, no obstante el juego
comenzaba a abrirse y las
oportunidades aparecían en
ambas áreas.
Ignacio Sánchez se conver-
tiría en el hombre más incisivo
del “rojo” y en varias ocasiones
estuvo muy cerca del gol.
A los 35´, una pelota dio en
el brazo de un defensor de

Jorge Newbry y el árbitro de-
cretó penal, el cual sería lo-
grado por el defensor Gabriel
Cattelli.
Con el 0 a 0, las escuadras
se fueron al descanso, para
iniciar el tercer tiempo suple-
mentario. Ignacio Sánchez se-
guía generando las más claras
y el arquero Ferrero contenía
cada uno de los ataques de
los locales.
A los 6´, Alexis Salazar tomó
un centro y de cabeza abrió
el marcador para el “Aviador”,
desatando la locura en los
simpatizantes de Ucacha.
Cuando el alargue se cerraba
apareció Gabriel Cattelli para

reivindicarse y puso las cosas
1 a 1.
Luego llegaría la serie por
penales. Anotaron para Jorge
Newbery: Nahuel Sánchez y
Alexis Salazar. Por su parte,
el arquero local Alejandro
Case, detuvo los remates de;
Augusto Rivata y Aguirre.
En tanto, para el “Rojo” mar-
caron: Gabriel Cattelli; Ever
Soto;  Joaquín Poveda y Ga-
briel Márquez, lo que le dio el
pase a una nueva final.
Lamber se ha convertido en
el Club que más logros a ob-
tenido en los últimos años
tanto en primera como en ter-
cera división.

lamBeRt de moNte maíz Vs. olimpo de laBoRde

◄◄◄◄◄◄  ffii NN aa ll ii ss ttaa ss ee NN ttee RR CC ee RRaa ddii VV iiss ii óó NN ►►►►►►

lamBeRt de moNte maíz Vs. ReCReatiVo de laBoRde
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talleres de Bell Ville es el primer finalista
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Tuvieron lugar los par-
tidos de vuelta de la

instancia semifinal de la
Categoría a, organizada
por la liga Bellvillense de
fútbol.
En su cancha, el Bell volvió
a caer ante Talleres de Bell
Ville por 0 a 1 y con este re-
sultado logró acceder a la
final.
Por el otro lado de la llave,
Sarmiento de Leones y Ma-
tienzo de Monte Buey tenían
previsto medirse el pasado
lunes noche, al cierre de
esta edición.
En el cotejo de ida Matienzo
de local había alcanzado la

victoria por 1 a 0 y con em-
patar se enfrentará ante Ta-
lleres.

CuaRta diVisióN
Argentino de Marcos Juárez
derrotó a San Carlos de No-
etinger por 3 a 0. En la ida,
Argentino se impuso por 5

a 3 y es uno de los finalis-
tas.
Por su parte, Sarmiento de
Leones tenía previsto con-
frontarse con San Martín de
Monte Buey. En el primer
turno Sarmiento había ga-
nado por 3 a 0.

En la Categoría B tuvo lugar la primera final
entre defensores de Juventud de Justiniano

posse y luro y 30 de Junio de Cintra.
Con dos goles de Diego Agüirre y uno de Matías
Rodríguez, el equipo possense dirigido por  Germán
"Cirilo" García ganó el partido de ida de la final del
torneo Clausura de la categoría B por 3 a 0. Con un
empate le bastará para quedarse con el certamen.
Por su parte, en Cuarta División Talleres de Balles-
teros y Centro Deportivo Roca, empataron en dos
tantos por bando.

defensores de Juventud pegó primero



Sección AGROPECUARIA

semBRadoRas:
◘ METAR  12/52,5 cms. Autotrailer. Monotolva para semillas y ferti-

lizante. F/L. 2003. M. Buena. 50% contado y financiación cereal.
◘ CELE 12/52 cms.  Fer. Simple al costado de la línea- 2005

VaRios:
◘ Fumigador Pla de arrastre. 3000 litros. Alas: 25 m. Año: 2003,

Muy bueno. 50% contado y financiación cereal.
◘ Fumigador Metalfor 2000 litros de arrastre. Modelo 2011.
◘ Fumigador Praba 3800 litros de arrastre. Nuevo.
◘ Chimango 16 m. Tubo 22 cms. marca Turletti. Muy buen estado. 
◘ Casillas agrícolas “EL IMAN”. Nueva.

....fiNaNCiaCióN CeReal...

se lleva a cabo la asamblea
constitutiva de donde surgen
las autoridades provisorias
pero ya con personería jurídica
de carácter público donde tie-
ne presidente, vicepresidente,
tesorero, secretario y tres vo-
cales. De ahí en más funciona
con asambleas ordinarias o
extraordinarias, se vota y hay
una comisión revisora de
cuentas".
A su vez, Ortolani, subrayó:
"En Monte Maíz se iniciaron
las obras con recursos propios
de privados y luego se co-
menzó con los trámites para
el armado del Consorcio, una
vez conformado el mismo se
pueden solicitar a la Provincia

las partidas presupuestarias
y las máquinas para realizar
las obras. La Junta promotora
a la cual integro con los se-
ñores Rodolfo Ruiz, Miguel
Pouce y Kiko Pascussi y es
la que da nacimiento al Con-
sorcio Canalero que tiene el
mismo funcionamiento que
los Consorcios Camineros.
Se trata de entidades inter-
medias en la descentraliza-
ción del estado para que a la
zona la administren sus ha-
bitantes, haciendo las obras
y luego mantenerlas. A la
asamblea vendrán el Director
de Recursos Hídricos de al
Provincia y gente del Minis-
terio”.  

mmooNNttee  mmaaíízz

Según dio a conocer el
portal multimediosmal-

doni.net, el armado del Con-
sorcio Canalero de monte
maíz tiene fecha y será el
viernes 19 de diciembre a
las 15:00  en terruño even-
to. la noticia fue publicada
en el Boletín oficial. 
En tal sentido, el Dr. Carlos
Ortolani (h), abogado de los
productores afirmó en Radio
Línea: “Es una Ley Provincial
9750 de Promoción y Fomento
para la Creación y Organiza-
ción de los Consorcios Ca-
naleros de la Provincia de
Córdoba y establece que pri-
mero tiene que haber una jun-

ta promotora que se encargará
de los trámites previos al Con-
sorcio, entre ellos la organi-
zación de un padrón de afec-
tados, la determinación de
una cuenca que será el lugar
específico donde tendrá com-
petencia el Consorcio".
Y agregó: "A partir de allí se
conforma un expediente y la

autoridad de aplicación es el
Ministerio de Agua, Ambiente
y Servicios Públicos de la Pro-
vincia, en la Subsecretaría de
Recursos Hídricos se presenta
el expediente hasta que se
cumplimenten todos los re-
quisitos que se exigen que
son muchos. Una vez que
tengamos el aval del Ministerio

se conformará oficialmente
el Consorcio Canalero
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transferencia de productores trigueros a molinos y exportadores será
de 7.000 millones de pesos
El diputado nacional

omar Barchetta advirtió
que los exportadores, “en
complicidad con el poder
ejecutivo Nacional, se adue-
ñan de la renta del produc-
tor triguero”.
“Vamos a tener una cosecha
2014-2015 de 11,5 millones
de toneladas aproximadamen-
te. Por lo tanto, si tomamos
la producción estimada y la
multiplicamos por la diferencia
de precios que se registra en
este momento, surge que la
transferencia de dinero de los
productores a los molinos y
exportadores será de $7.000
millones de pesos aproxima-

damente”, advirtió Barchetta.
La especulación surge de
analizar el precio de referencia
(FAS teórico) o precio de equi-
librio del “trigo pan” que dia-
riamente publica el Ministerio
de Agricultura, el cual en estos
días es de $1.550 por tonela-
da, en tanto que la exportación
y la molinería están pagando
al productor alrededor de $850
y $1000 para trigo con calidad
superior.
En noviembre del 2014 el di-
ferencial entre el mercado do-
méstico -por debajo del valor
teórico- y el valor que surge
del FOB oficial (255 dólares
por tonelada), asciende a los

US$ 60 por tonelada.
"Si a esta situación le sumamos

los derechos de exportación
que tiene el trigo, el impuesto
a las Ganancias y los demás
tributos existentes tenemos una
presión tributaria para el sector
agropecuario que ronda el 80%
del total”, dijo el agrodipuitado.
Si la oferta argentina de trigo
2014-2015 fuera de 11,5 mi-
llones de toneladas, y toman-
do como referencia un con-
sumo local de 6 millones de
toneladas y stocks iniciales
de 1,5 millones de toneladas,
entonces el saldo exportable
podría ubicarse en torno a
5,5 millones de toneladas.
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El viceministro de salud
de la Nación, eduardo

Bustos Villar, ratificó que a
partir del 10 de diciembre
próximo "comienza a regir
en su totalidad" el cambio
en el Código alimentario
que prohíbe las grasas trans
en los alimentos industria-
lizados.
Señaló que esta decisión está
acompañada por la implemen-
tación del Plan Nacional Ar-
gentina Saludable enfocado
en "combatir la creciente epi-
demia de enfermedades cró-
nicas no transmisibles", que
tiene como prioridad prevenir

los trastornos alimentarios, el
sobrepeso y la obesidad, para
lo cual ya se han hecho tres
Encuestas Nacionales de Fac-
tores de Riesgo.
De acuerdo a la modificación
del artículo 155 del Código
Alimentario Argentino (CAA),
a las margarinas, aceites, so-
pas, chocolates en polvo y
tapas para empanadas que
debieron ajustarse a esta nor-
mativa en 2012, deberán su-
marse los baños de reposte-
ría, los panificados, los alfa-
jores y las pastas frescas,
entre otros alimentos proce-
sados.

el omeGa-9, la
alteRNatiVa saludaBle

“Las grasas trans son pro-
ducto de un proceso deno-
minado hidrogenación que
convierte las grasas insatu-
radas naturales de aceites
vegetales –que a temperatura
ambiente son líquidas– en
algo sólido. Por eso se las
utiliza para los productos ma-
nufacturados, ya que aportan
rigidez, alargan la vida útil
del producto y no alteran el
sabor”, explicó Alberto Cor-
millot, director del Instituto Ar-
gentino de Alimentos y Nutri-
ción.

prohíben las grasas trans en los alimentos
industrializados
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◘ Con la organización del CeNma etruria y el Centro de salud municipal “José a. Co-
roleu”, se llevó a cabo una la campaña que tiene como fin controlar la presión arterial
y la glucemia en sangre. 
El hall de la Municipalidad de Etruria fue el lugar de concentración donde se
realizaron estos chequeos.

el intendente edwin
Riva presentó formal-

mente la unidad ambulan-
cia que la municipalidad
de monte Buey gestionó
ante el ministerio de salud
de la Nación y que a partir
de aquí prestará servicios
para el Hospital municipal.
El acto se llevó a cabo en la
sala de sesiones del Concejo
Deliberante y contó con la
presencia del director del
Hospital Municipal “Dr. Lo-
renzo Cólica”, José Morales
Agüero, y el director de Cul-
tura y Educación Rodolfo
Acastello, quienes acompa-

ñaron en la mesa central al
titular del Ejecutivo.
En su discurso ante funcio-
narios, representantes de ins-
tituciones y medios de pren-
sa, el escribano Riva ponderó
la permanente ocupación del
gobierno local en asuntos de
suma relevancia para la co-
munidad, como es la salud
pública, y agradeció las ges-
tiones del diputado nacional
Martín Gill como las de la
señora Graciela Gaitán, que
posibilitaron el otorgamiento
de la Ambulancia que había
sido anunciada en ocasión
del acto de inauguración de

la 15° Fiesta Nacional de la
Siembra Directa y 44° Ex-
poITAI.
A su turno, el doctor Morales
Agüero informó acerca de
las bondades y beneficios
que ofrece la flamante uni-
dad, que está dotada de apa-
ratología de última genera-
ción para ofrecer una aten-
ción de primer nivel tecnoló-
gico.
Finalmente, Riva invitó a los
presentes a abandonar la
sala para dirigirse a la puerta
principal del Palacio Munici-
pal, donde se encontraba es-
tacionada la Ambulancia.

presentaron la nueva ambulancia
del Hospital municipal

etruria: tercera edición del kiosco saludable




